



## Diputados avalan que Poder Judicial asuma costo millonario por servicios de correo y telégrafos

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó una reforma para establecer que el Poder Judicial de la Federación deberá cubrir el costo correspondiente por los servicios públicos de correos y telégrafos, el cual se estima en más de mil millones de pesos anuales, lo que generó la molestia de la oposición quienes denunciaron que se trató de un nuevo golpe.

El dictamen que modifica la Ley de Amparo, se avaló por 217 votos a favor, por parte de Morena, PT y PVEM, así como 158 sufragios en contra del PAN, PRI, MC y PRD.



De acuerdo con estimaciones, de 2016 a agosto de 2022, el Servicio Postal Mexicano (SEPOMEX) envió 12 millones 119 mil 436 de piezas postales certificadas por el Poder Judicial de la Federación, servicio que, de haberse cobrado, habrían representado un ingreso por 272 millones 670 mil 344.10 pesos.

Por otra parte, durante el periodo 2012-octubre de 2022, FINABIEN generó en volumen 9 millones 784 mil 978 telegramas que, de haberse cobrado, habrían representado un ingreso por la cantidad de 7 mil 647 millones 779 mil 123 pesos.

La reforma establece que para el caso en que el Poder Judicial de la Federación requiera utilizar los servicios públicos de correos y telegráficos, “deberá cubrir el costo correspondiente, conforme a su presupuesto asignado para tal fin”.

Incluso, prevé multas de cien a mil días, si los jefes o encargados de las oficinas públicas de comunicaciones se niegan a recibir o transmitir los mensajes de referencia, excepto por el no pago derivado de la prestación de los servicios públicos de correos o telegráficos al Poder Judicial de la Federación.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	0	06/12/2023	LEGISLATIVO

Durante el debate, la diputada de Movimiento Ciudadano, Mirza Flores Gómez, recordó que hace unos días se aprobó la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial y ahora se pretende que él mismo cubra los gastos de notificación por telégrafo o correo electrónico: “El Gobierno federal busca la sumisión del Poder Judicial, ya que con el dictamen que se presenta vulnera su autonomía”

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-avalan-que-poder-judicial-asuma-costos-millonarios-por-servicios-de-correo-y-telegrafos/>